


professora Thais que inclui TIPO A- Carne, Imunologia Veterinária e Zoonoses. A

professora ainda expôs que Wellitânia possui experiência em análises clínicas, portanto,

considera que tem expertise para assumir as disciplinas da professora Lizziane, excluindo

toxicologia veterinária. Esta última, conforme dito pela professora Fernanda poderia ficar

sob a responsabilidade da patologia animal ou clínica médica de grandes animais. A

professora Lisanka ainda acrescentou, que marcou essa reunião por que acredita que

considerando que Welitânia tem expertise para assumir as disciplinas da professora

Lizziane, a então vaga de professor substituto poderia ser migrada para a clínica médica

de pequenos animais. A professora Lisanka acrescentou que todos sabem da dificuldade

que a disciplina e o setor de Clínica Médica de Pequenos Animais tem enfrentado, após o

afastamento da professora Sheila. O atual professor que assumiu a clínica de pequenos,

tem experiência na clínica de grandes animais, o que talvez tenha limitado a resolução da

problemática. Esclareceu ainda que recebeu várias queixas dos alunos quanto a forma de

abordagem da disciplina pelo atual professor. Ainda destacou a importância da clínica de

pequenos para os setores do HV ASA, e que a situação da clínica de pequenos tem gerado

dificuldade de aprendizado, falta de interesse dos alunos para com as disciplinas, pois não

há associação entre a teoria e prática. Toda a problemática ainda foi acrescentada com a

desistência da especialisanda do referido setor. A professora ainda mencionou que tal

situação poderia inclusive influenciar na avaliação do curso junto ao MEC. Portanto, a

referida professora encerrou a sua fala dizendo que acreditava que a melhor opção seria

abrir um novo concurso para professor substituto, com perfil para clínica de pequenos

animais, de modo que fosse tentado algum docente que dominasse a área com vistas a

solucionar toda essa problemática, e que queria ouvir a opinião de todo colegiado. A

professora Lizziane acrescentou que tinha orientado Wellitânia durante a graduação e

sabia que ela domina o conteúdo de análises clínicas e estaria de acordo que ela assumisse

as suas disciplinas, bem como acrescentou que não faz objeção para a abertura de um

novo concurso para a área de clínica de pequenos animais, enfatizando a problemática e

destacando a importância da área. Francisca Bivânia destacou que a abertura de um novo

concurso as vezes demanda tempo, o que poderia trazer prejuízos para as disciplinas e

sugeriu que o terceiro colocado Danilo Lourenço fosse convocado para assumir a disciplina

clínica de pequenos animais, acrescentando ainda que a realização do concurso não

garantia um docente com expertise na área. A professora Lisanka mencionou que poderia

ser julgada por sua fala, mas que como coordenadora do curso estava para nesse momento

lutar pela situação ideal e pelo bem comum de todos os alunos. Portanto considerando que

Danilo atualmente está na área de clínica de grandes animais, a problemática na área de

clínica médica de pequenos animais permaneceria, pois como foi falado anteriormente,

essa área é exigente e necessita de experiência. Portanto, apesar de ser um ex-aluno,

comprometido, não poderia pensar no individual e sim, no coletivo e evolução do curso.

Quanto ao concurso, acreditava ser possível selecionar um candidato com expertise na

área de clínica de pequenos animais, tendo cuidado na escolha do perfil, tema da aula,

banca etc. E que caso, não ocorresse de nenhum candidato ser selecionado, o professor

Luan, que está ministrando a disciplina atualmente, poderia ter contrato renovado e

continuidade com a disciplina.

A professora Ana Lucélia ratificou as palavras da professora Lisanka e mencionou que por

esta na anestesiologia e cirurgia de pequenos animais, tem acompanhado de perto a

dificuldade da clínica de pequenos. Acrescentou que essa dificuldade perdura desse o ano

passado, onde viu muitas vezes, as especializandas da turma anterior, em situações de

desespero diante de alguns pacientes, e que ainda continuaram devido o apoio que tinham

dos colegas de outras áreas. Disse que não chegou a conversar com Cristina

(especialisanda desistente), mas que a sobrecarga de trabalho e a falta de um docente

para orientação pode ter influenciado na sua desistência. Além disso, acrescentou que a

técnica do setor de cirurgia de pequenos animais, tem muitas vezes se ausentado do setor

para dar suporte a clínica médica de pequenos animais. Desse modo, ela também destacou

que é preciso lutar por uma situação melhor para a clínica de pequenos animais e



relembrou a época da professora Vanessa eu foi substituta na disciplina de clínica de

pequenos animais, e de fato a sua expertise e experiência na área fizeram a diferença no

referido setor e na formação dos alunos. Portanto, também acredita que a melhor opção

seria a realização de um novo concurso.

A professora Thais também destacou que é a área de clínica médica de pequenos animais

constitui, dentro da medicina veterinária, a área de maior interesse ou procura dos alunos

e que essa situação atual está de fato comprometendo a formação dos alunos. Que essa

situação era anteriormente, a da clínica de grandes animais, e que tem sido mudada

graças a chegada da professora Fernanda que com expertise na área, trouxe empolgação

aos alunos e melhorou a qualidade dos trabalhos da clínica médica de grandes animais.

Portanto, fica mais que comprovado que para as áreas de clínica médica não basta apenas

ser médico veterinário, precisa dominar e ter experiência na área, sendo também de

acordo com a abertura de um novo concurso.

A discente Clara pediu a palavra e mencionou que era necessário que o colegiado ouvisse

a opinião dos alunos e destacou que embora teve por um tempo afastada do curso, por

problemas de saúde, mantinha contato com os alunos, que estão insatisfeitos com as

atividades do atual professor da disciplina de clínica médica de pequenos animais, e que a

renovação do contrato deveria ser repensada.

 Em seguida, a professora Lisanka colocou em votação, sobre a vaga para professor

substituto da docente Amélia Lizziane ser transferida para clínica médica de pequenos

animais, com a abertura de um novo concurso com perfil especifico para clínica médica de

pequenos animais. Por unanimidade, foi aprovado. 

Dando continuidade, foi esclarecido que seria necessário a definição do perfil para o

concurso e tema da aula. Como perfil do código do concurso foi sugerido pela

professora Fernanda, Semiologia de Pequenos Animais, Clínica Médica de

Pequenos Animais,Terapêutica e Outros. Todos concordaram com o tema.  Em

seguida, foi colocado questionado pela professora Ana Lucélia, se o tema da aula não

poderia ser escolhido em um outro momento, considerando que ela ministrou a disciplina

de clínica médica de pequenos animais anteriormente, poderia pensar com mais calma

sobre o referido tema. Todos também concordaram que a escolha do tema da aula poderia

ficar a cargo da professora Ana Lucélia em data posterior. Nada mais a considerar, a

reunião foi encerrada.
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